

3,500 Reos Políticos en Argentina

Confinan en 2 Barcos a ex Funcionarios

Designan Presidente a Videla; Isabel, "más Delgada que Nunca"

BUENOS AIRES, 26 de marzo (Latin). — Cerca de 3 mil 500 personas fueron detenidas en Argentina desde el miércoles, cuando la Junta Militar derrocó al gobierno peronista y emprendió una severa depuración político-administrativa a lo largo y ancho del país.

La agencia AFP afirma que numerosos exfuncionarios fueron trasladados a 2 barcos anclados frente a Buenos Aires.

Por otra parte, el comandante del ejército, general Jorge R. Videla, fue nombrado hoy presidente de la República por la junta que derrocó a Isabel hace 2 días.

El comunicado afirma que Videla asumirá el poder el lunes próximo, pero no precisa si seguirá como comandante del ejército o si designará a un sucesor.

Los otros miembros de la Junta son el almirante Emilio Massera y el brigadier Orlando Agosti, representantes de la marina y la fuerza aérea, respectivamente.

Entre tanto, un suboficial del ejército que no dio sus datos de identificación, afirmó que la expresidenta María Estela Martínez de Perón "está más delgada que nunca".

El suboficial forma parte de la severa custodia tendida en torno a Isabelita, que está confinada en la residencia "El Messidor", al pie de la cordillera de los Andes, junto al lago Nahuel-Huapi, mil 700 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires.

Afirmó que vio a Isabel desde lejos, cuando se asomaba por una ventaja de su residencia y que la acompaña una exlegisladora. "Ayer le trajeron 2 perritos que había en la quinta de Olivos", dijo el suboficial.

Hasta ahora, oficialmente, solamente se ha dicho que "la viuda de Perón hizo un viaje en avión de 75 minutos", sin especificarse con qué destino.

Sin embargo, por el dispositivo de seguridad tendido en torno de "El Messidor" y por versiones de algunos custodios que la han visto desde lejos, se tiene la certeza de que la expresidenta se encuentra en ese lugar, una lujosísima residencia en medio de un enorme parque natural propiedad del gobierno de la provincia de Neuquen.

El pueblo más cercano es la villa La Angostura, que cuenta con unos 1.700 habitantes y es uno de los lugares favoritos de los turistas que visitan permanentemente la zona de los lagos. Hoy los pobladores de La Angostura se sienten molestos y preocupados por la cercana presencia de Isabel Perón, pues el severo dispositivo de custodia les prohíbe acer-

carse al lago, donde habitualmente suelen pescar truchas.

También como medida de seguridad, aparte de unos 600 soldados que rodean la residencia, ésta ha sido desalojada de todo el personal de servicio que antes la atendía y quedaron al servicio de la huésped solamente un cocinero, 2 mucámas, y 2 o 3 personas más para el equipo de limpieza.

Incluso esa gente debe permanecer dentro de los muros de El Messidor, y hoy se les prohibió cocinar un asado en el parque.

Las fuerzas militares, en operaciones desde el miércoles, proseguirán en una vasta ofensiva, contra el andamiaje clandestino de la subversión en el país, agregaron.

La Junta Militar proscribió anoche cinco, partidos marxistas y la Central Sindical Peronista (62 organización), mientras el resto de las colectividades políticas —incluido el ortodoxo y promoscovita Partido Comunista Argentino— ingresó a un obligado receso en sus actividades.

La lista de detenidos no difundida oficialmente, es enca-

bezada por la propia expresidente María Estela Perón, arrestada en la madrugada del miércoles por oficiales militares, cuando en el aeropuerto metropolitano descendió del helicóptero en que dejó el Palacio de Gobierno.

Entre las personalidades detenidas figuran el exministro de Trabajo, Miguel Unamuno; el expresidente interino de la nación Raúl Lastiri; su esposa Norma López Rega, hija del profugo exministro y exsecretario preresidencial de los esposos Perón; el líder sindical peronista Lorenzo Miguel, y el exsecretario de Prensa de la Presidencia, Osvaldo Papaleo, dijeron fuentes extraoficiales.

En Mendoza, capital provincial distante 1.100 kilómetros al oeste de aquí, fuentes militares informaron hoy sobre la detención del teniente coronel Rodolfo César Phillippeaux, exsecretario estatal de Deportes y Turismo, quien intentó cruzar la frontera hacia Chile junto a otras dos personas.

Mientras tanto la violencia política surgió en el país por primera vez desde el golpe de Estado.

Por lo menos 8 personas murieron en las últimas 48 horas, 5 de ellas hoy. Entre los muertos figura un guerrillero izquierdista identificado como Mario Osatinsky, hijo de un famoso terrorista, Marcos Osatinsky, muerto el año pasado en Córdoba.

EL FMI ACUDIO EN AYUDA DE ARGENTINA

WASHINGTON, 26 de marzo (AP).— El Fondo Monetario Internacional, en una acción sumarisima, aprobó hoy un crédito de 127,5 millones de dólares (un mil 593 millones 750 mil pesos mexicanos), para ayudar a Argentina a superar los problemas en su balanza de pagos.

La operación fue concluida 3 horas después de que los nuevos líderes económicos del país, comunicaran al Fondo la decisión de "desarrollar una estrecha relación de cooperación".

La consideración del crédito, que había sido pedido por el régimen de la presidenta Isabel Perón, fue congelada el martes padado a la espera de la decisión de las nuevas autoridades argentinas.

Se informó que en las primeras horas del día éstas habían ratificado la solicitud, en una comunicación en la que expresaban la esperanza de lograr una más estrecha cooperación del Fondo, para superar los problemas que acosan a la economía del país.

Las fuentes competentes dijeron que la respuesta del Fondo, al autorizar en cuestión de horas el giro argentino por 110 millones de DEG, ilustra sobre la disposición de la entidad.

Las fuentes habían revelado en la víspera a The Associated Press, que la comunidad económica internacional respondería de un modo afirmativo a cualquier esfuerzo serio de Argentina, para superar los problemas financieros que la aquejan.

"Argentina tiene una enorme capacidad de recuperación", se había señalado entonces. "El Fondo está dispuesto a desarrollar con Argentina el tipo de relación que ella quiera tener".